

[Yunielis Moliner Isasi](#)

Autoridades del Ministerio de Justicia de Cuba sostuvieron este viernes un necesario encuentro con el sínodo de la Iglesia Presbiteriana Reformada en Cuba sobre temas relacionados con el proceso de consulta popular del proyecto del Código de las Familias.

La reunión de trabajo se desarrolló en el Seminario Evangélico de Teología de la ciudad de Matanzas como otro espacio más de participación de los diversos actores de la sociedad civil cubana.

En el debate, Oscar Manuel Silvera Martínez, ministro de Justicia de la República de Cuba, explicó el recorrido histórico del derecho de Familia en Cuba y el proceso de conformación del actual proyecto del Código de las Familias para su consulta y construcción colectiva.

El jurista explicó que es un proceso progresivo el análisis de la norma que contiene 471 artículos.

Por su parte, la vicepresidenta de la Unión de Juristas de Cuba, Yamila González Ferrer, explicó a la audiencia que el Código está en coherencia con el texto constitucional y además refleja la diversidad y pluralidad en materia familiar.

Destacó también que este documento, que será discutido por el pueblo cubano hasta el próximo 30 de abril, es inclusivo partiendo de los principios de igualdad y de no discriminación.

«Es un Código de los afectos que va a la conformación de una familia donde prime el amor, donde se refleja la laicidad del Estado; se basa en el respeto y no toma decisiones basados en una creencia religiosa, mientras que dota de más derechos a la relaciones paterno- materno filiales».

Los pastores, pastoras y demás líderes religiosos del sínodo de iglesias Presbiterianas expresaron su opinión sobre el Código y agradecieron la inclusión de temas referidos a la protección legal que se le brinda a las personas en situación de discapacidad, y a los niños y las niñas, así como a los adolescentes.

Además, agradecieron la inclusión como el matrimonio igualitario, y preguntaron sobre temas como el apellido y la donación o testamento hacia instituciones religiosas.

En Matanzas: Juristas cubanos analizan Código de las Familias junto a líderes de la

Última actualización: Sábado, 05 Febrero 2022 17:12

Visto: 603
